

Los gays celebraron el apoyo dado por el Estado a su comunidad.

Más de 5 mil visitantes en locales nocturnos de Santiago

Ocho discotecas gays inician campaña antidrogas

SILVANA LABRA

entado sobre una silia, de espaldas al publico, un trasformista vestido con un corse rojo y ligas negras comienza a mover su cuerpo al ritmo erótico de la canción de Mecano "Esto no es una canción", especie de apologia a los gays y a los problemas que provoca el consumo de drogas.

"Se prueba cómo es hondo el río con los pies... yo pensé que lo podia controlar" resuena una voz apesadumbrada a través de los parlantes, mientras el bailarin se sumerge en la cadenciosa escena que deja a más de alguien boquiabierto.

Como es costumbre en las discotecas gays, una performance similar a esta será el punto de inicio de la primera campaña para prevenir el abuso de drogas entre la comunidad homosexual de la capital, Muy al estilo de la comunidad homosexual, bailes plagados de erotismo y color, serán los encargados de persuadir sobre los efectos nocivos del abuso de estupefacientes.

la que comenzó ayer en ocho centros nocturnos de Santiago.

Los locales Fausto, Cero, Bokara, Máscara, Le Boyts, Queen, Dionisio y Bunker, que han trabajado coordinadas con el Movimiento por la Liberación Homosexual (Movilh), el Consejo Nacional de Control de Estupefacientes (Conace) y el Centro de Investigación y Promoción Comunitaria (Cicap), serán las encargadas de prevenir a sus más de 5.000 visitantes sobre el abuso en el consumo de drogas. Las actrices Delfina Guzmán y Malucha Pinto, junto a Pablo Macaya orientarán también a los gays en materia de consumo, a traves de cortos televisivos que se exhibirán en forma aleatoria en las discos gays.

El punto alegró a Rolando Jimènez, presidente del Movilh, quien hizo hincapié en la labor que debe tener el Ejecutivo en estos te-

"Agradecemos que los organismos del Estado estén entendiendo que hay que focalizar políticas, entregar herramientas para que los grupos específicos den cuenta de su propia realidad", manifestó Jiménez.

Investigación

Según Paula Navarro, consul-

Una larga lucha

Diversos son los sectores de la sociedad que apoyan la lucha que los homosexuales han emprendido, sobre todo en la defensa de sus derechos y contra la discriminación. Lo más valorable de esta iniciativa, según la ex subsecretaria de Gobierno y actual candidata a diputada por Santiago, Carolina Tohá, es que una asociación que trabaja por los derechos de los homosexuales también trabaje por prevenir el consumo de drogas y lo haga de una manera profesional y responsable", enfatizó.

El obstinamiento de la comunidad homosexual ha llevado a que el alcalde de Santiago, Joaquín Lavin, esté pensando en autorizar un barrio rojo para que los travestis y prostitutas de la tradicional calle San Camilo se trasladen a trabajar. "No es descartable instalar una zona roja en un parque o en otro lugar que esté alejado a las casas de personas que se pueden sentir atropella dos", indicó el edil hace algunas semanas, sepultando las intenciones municipales de erradicar por completo la actividad del centro de Santiago.

tora de Cicap, 10 monitores preparados en la temática de las drogas fueron los encargados de entrevistar a 235 homosexuales.

Entre las conclusiones más relevantes del estudio destaca que la edad de inicio en el consumo es a los 15 años. También se concluyó que es mayor el consumo de alcohol que el de drogas ilicitas.

La marihuana es la que se presenta con mayor fuerza en al interior de los homosexuales y la estimulación con cocaina también se aparece con alguna noto-nedad, no así en consumo de pasta base, que casi no se detectó.

"Generalmente hay una estigmatización de la comunidad homosexual respecto a que debiesen tener una tendencia mayor al consumo. Eso no es así y ha quedado demostrado con este estudio" finalizo.